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Editorial Mirar desde arriba
La trayectoria del C.D. Leganés este primer tramo de la temporada le ha servido para 
colocarse en la zona de privilegio de la clasificación. Desde ahí, mirando desde arriba 
al resto de sus rivales, encara con tranquilidad, pero también con muchísima con-
fianza, el trabajo diario y los compromisos de cada jornada.

Todo esfuerzo tiene su recompensa y ahora se recogen los frutos de lo sembrado 
desde el inicio de la pretemporada en la que ya las sensaciones eran bastante bue-
nas. Ahí se sentaron las bases para confeccionar una plantilla adecuada a la categoría 
que compite en cada partido, en cada minuto.

Eso sí, a pesar del excelente inicio de temporada, es necesario tener los pies en el 
suelo. Y así lo aseguran todos en el vestuario. Desde el míster, hasta el último de os 
jugadores. Todos saben que lo primero es llegar a los 50 puntos y, a partir de ahí, 
seguir soñando y mirando a los demás desde arriba.

De momento, toca hacer felices a unos aficionados que siempre están arropando a 
su equipo, que nunca le han abandonado por malos vientos que llegasen. Y es una 
verdadera satisfacción para la plantilla.

Y es en ese escenario en el que queremos ver este fin de semana a nuestros jugado-
res. Que disputen cada balón como si fuese el último del partido y que lo den todo. 
Con lucha, entrega y disposición, el Lega, nuestro Lega, está en condiciones de plan-
tarle cara a cualquiera y poner en apuros a su rival. 

El público, que sabe de lo que es capaz su equipo, debe aportar su granito de arena 
para empujar a nuestros jugadores y ponerles en la dinámica positiva desde el pri-
mer minuto hasta el último. 

Con estos mimbres, lo demás podría ser producto del azar. Y esperamos que la suer-
te esté de nuestro lado. El esfuerzo y el empuje, seguro.

¡Vamos Lega!



El presidente del C.D. Leganés, Jeff Luhnow, participó como 
conferenciante en el World Football Summit (WFS) que se 
está celebrando estos días en Sevilla. Lunhow habló en una 
mesa redonda en la que se trató sobre las multipropieda-
des en el mundo del fútbol.

En la misma compartió su experiencia junto con Jordan 
Gardner, presidente del F.C. Helsingor danés, y Shawn 
Doss, fundador de la empresa Elevate y asesor de los San 
Francisco 49ers. Jeff, como CEO de Blue Crow Sports Group 
y presidente del C.D. Leganés, así como del Cancún F.C., 
destacó que es muy importante “entender la historia del 
club que adquieres, la gente que lo rodea y todo el con-
texto” y que para ello “tienes que estar ahí, no lo puedes 
gestionar en remoto”.

Por otro lado, el máximo mandatario pepinero habló sobre 
las diferencia entre su experiencia en Estados Unidos y la 
que está teniendo en España con el C.D. Leganés: “La prin-
cipal diferencia es que en Leganés hay pasión de verdad, 
los aficionados lo viven como propio y su felicidad de toda 
la semana muchas veces depende de lo que hacemos en el 
campo, y a mí me pasa igual: cuando el Leganés gana ten-
go una gran semana, en cambio cuando no gana lo paso 
mal hasta que llega el próximo partido”, destacó.

El C.D. Leganés está representado en esta edición del WFS 
en Sevilla, además de por su presidente Jeff Luhnow, por 
su vicepresidente Eduardo Cosín, así como por el director 
de negocio Iván Maroto, que están manteniendo distintas 
reuniones con empresas del sector.

EL PRESIDENTE DEL C.D. LEGANÉS PARTICIPÓ 
COMO CONFERENCIANTE EN EL WORLD 

FOOTBALL SUMMIT DE SEVILLA
JEFF LUHNOW: “CUANDO EL LEGANÉS GANA PASO UNA GRAN 

SEMANA; CUANDO NO, LO PASO MAL HASTA EL PRÓXIMO PARTIDO”
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El C.D. Leganés, junto con la empresa 
especializada Royalverd, ha llevado a 
cabo este verano un cambio en el cés-
ped del Estadio Municipal Butarque. 
Se instaló en los primeros meses de 
verano la variedad ‘Bermuda’ que so-
porta mucho mejor unas condiciones 
climatológicas de calor,

En estas últimas dos semanas se ha 
realizado la transición hacia un cés-
ped mixto de ‘Bermuda’ y ‘Ryegrass’, 
mejor acondicionado para unas con-
diciones más frías. Nicolás Llorens, 
ingeniero agrónomo de Royalverd, 

destacó las mejoras del nuevo cam-
bio: “Tenemos dos especies, C3 (‘Ber-
muda’) y C4 (‘Ryegrass’). La ‘Bermuda’ 
se va aletargando según van entran-
do las temperaturas bajas y pierde la 
efectividad que puede tener, y lo que 
hacemos es introducirle una especie 
C3 que se adapta y sobrevive todo el 
invierno”.

“La ‘Bermuda’, además, genera un sis-
tema de raíces y lo que hace es crear 
un sistema de sujeción y sostén. Ade-
más, es una especie que no necesita 
fitosanitarios. Los campos más efec-
tivos actualmente en estas circuns-
tancias son la combinación entre las 

especies C3 (‘Bermuda’) y C4 (‘Rye-
grass’)”, indicó.

Además de los trabajos en el esta-
dio, el C.D. Leganés ha hecho una in-
versión muy importante en mejorar 
otras instalaciones. Los pepineros han 
acondicionado el césped en el Esta-
dio Anexo Jesús Polo y han instalado 
también un campo de hierba artificial 
de última generación en la Instalación 
Deportiva Butarque, sustituyendo 
uno natural que estaba en muy malas 
condiciones, donde entrenarán próxi-
mamente el filial pepinero y los tres 
equipos juveniles de la cantera blan-
quiazul.

EL C.D. LEGANÉS ACOMETE MEJORAS 
EN EL CÉSPED DEL ESTADIO Y EN VARIAS 

INSTALACIONES

7/NOTICIAS

EL ANEXO JESÚS POLO ACONDICIONA EL TERRENO Y SE INSTALA 
UN NUEVO CÉSPED DE HIERBA ARTIFICIAL DE ÚLTIMA GENERACIÓN 

EN LA INSTALACIÓN DEPORTIVA
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Diego García:
“Estamos 

contentos, pero 
tenemos los 

pies en el suelo”
El delantero del CD Leganés se ha 

convertido en un fijo en el once 
del equipo pepinero. Su trabajo 
y el acierto de cara  a portería le 
convierten en protagonista de 

un equipo que está cuajando un 
arranque de temporada 

espectacular. Diego García analiza 
las claves de los buenos 

resultados.
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Pregunta.- Bueno Diego, semana de dos partidos, el Le-
ganés por méritos propios se ha convertido en el prota-
gonista del arranque de la competición, por estar líde-
res, ¿Os lo esperabais? 
Respuesta.- Si es verdad, que yo en pretemporada personal-

mente veía al equipo muy compacto, muy competitivo, sí que 
es verdad que nadie esperaba que sumásemos tantos puntos 
y tantas victorias seguidas. Al final es una competición muy re-
ñida ahí y creo que las cosas están haciéndose bien y hay que 
seguir en este camino sin desviarse, llegar a los 50 puntos.
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P.- Tiene que ser una auténtica 
alegría poder mirar a todos los 
rivales desde arriba de la clasi-
ficación. 
R.- Si al final, este es el primer fin-
de semana que el Leganés duer-
me primero, es para estar conten-
tos, para disfrutarlo, para tener 
los pies en el suelo, es muy largo, 
quedan partidos y hay que seguir 
trabajando.

P.- ¿Dónde están las claves de 
este creo que bueno?
R.- Creo que lo primero es que 
somos una gran familia que 
todo el equipo, staff técnico, 
todo lo que engloba al Club, son 
muy trabajadores. Creo que lue-
go se ve y se refleja y todo parte 
de ahí.
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P.- El míster tiene ese objetivo primero llegar a 
los 50 puntos y a partir de ahí ya se verá ¿Estás de 
acuerdo? 
R.- Sí, completamente, creo que es lo más realista, el 
primer objetivo para todos los clubes es llegar a esos 
50 puntos que es la salvación y a partir de ahí sumar 
el máximo de puntos posibles. Creo que estamos en el 
camino y cuanto antes lleguemos mejor, a partir de ahí 
pues a soñar.

P.- Se incide siempre mucho que en el vestuario del lega es una 
familia ¿Se ha acentuado ese sentimiento está temporada?
R.- Sí que es verdad que creo que toda la gente que ha ve-
nido nueva, bueno yo me incluyo este año al final al formar 
parte de la primera plantilla, estamos haciendo un muy 
buen grupo. Todo lo que engloba a los jugadores lo está 
haciendo todo mucho más fácil y creo que en el campo se 
ve en el resultado final. Entre nosotros lo vemos y lo senti-
mos y creo que se ve todo cada fin de semana.
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P.- ¿Como trabaja el cuer-
po técnico para bajar la 
furia, que seguro que, 
que se crea también el 
vestuario?
R.- Con mucha humildad 
con mucha tranquilidad, 
creo que parte en eso. Yo 
me reflejo mucho en esa 
humildad en el trabajo; 
creo que partiendo de ahí 
todo es positivo todo es 
para sumar y creo que esa 
es la base

P.- No hay que olvidar 
que la categoría tiene 
equipos que por historia, 
por presupuesto, están 
obligados a luchar por el 
ascenso ¿No es así?
R.- Sí, totalmente, ahora 
hay equipos como el Zara-
goza, Español, Levante, Va-
lladolid... hay muchos en la 
categoría con mucha masa, 
con mucha historia y está 
claro que esos equipos van 
a pelear por estar arriba, 
por ascender, por buscarse 
un hueco en los playoffs. 
Es una competición muy 
disputada, ya lo sabíamos 
y partiendo de la humildad 
creo que está todo, y a par-
tir de ahí trabajar. 

P.- ¿Eres de los que se po-
nen metas a largo plazo 
o prefieres valorar lo que 
sucede cada jornada? 
R.- Yo soy de los que van 
partido a partido, pero 
también un poco de am-
bas. Metas a corto plazo, re-
alistas y metas a largo plazo 
pues realistas y no realistas. 
Hay que ponerse objetivos 
a corto plazo para llegar a 
los de largo plazo entonces 
yo soy de esos.

P.- Como delantero ¿qué 
valoración haces del tra-
bajo defensivo de un 
equipo que solo ha enca-
jado 4 goles?  
R.- Pues creo que los nú-
meros están ahí. El trabajo 
de todos es espectacular 
partiendo de los delante-
ros; en este caso me toca 
a mí y creo que el trabajo 
que hacemos cada jornada 
es de mucho mérito. Los 
datos están ahí creo que 
uno de los equipos que 
más balones despejamos y  
partiendo de portería acero 
tienes asegurado el empa-
te y si eres capaz de encajar 
un gol más que el rival has 
ganado.



Si te gusta, 
HAZLO

Somos el Centro Oficial FP 
con mayor oferta formativa en 

diferentes modalidades y las 
instalaciones de más alto nivel

www.cesurformacion.com 910 053 252
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P.- El grupo es el que marca la di-
námica colectiva e individual y ahí 
encajáis todos ¿verdad?
R.- Sí que es verdad que parte un poco 
por ese objetivo y a partir de ahí es 
currar es trabajar colectivamente y 
sumar.

P.- ¿Que ha supuesto para ti la vuelta 
al Lega?
R.- Pues sinceramente es un meta, te di-
ría un sueño que cuando vine mi objeti-
vo era ser jugador del mundo de fútbol 
profesional. Trabajo para ello todos los 
días; llevamos muchos años trabajando 
fuera y dentro del campo, cuidándome 
muchas cosas y muchas facetas que hay 
que limar y para mí es un orgullo repre-
sentar a este club. Creo que en el Campo 
me dejo todo, cada partido para para ello 
y ojalá sean muchos años.

P.- Además, estás contando con la 
confianza del míster. ¿Eso te ayuda a 
seguir creciendo no?
R.- Sí, que la verdad que el míster me 
está ayudando mucho desde que des-
de que llegó. Tuve una conversación 
con él, me dejó claro que con traba-
jo que si es así partiendo de esa am-
bición y de ese trabajo iba a contar y 
nada yo contento de sumar para el 
equipo que el míster cuente conmigo 
y seguir trabajando.

P.- Precisamente hablas sobre so-
bre eso y lo estás demostrando con 
Trabajo y con goles ¿Crees que es la 
mejor manera de demostrar esa esa 
confianza que te tiene el míster?
R.- Sí, totalmente al final soy delantero 
creo que, los goles hay que hacerlos 
eso siempre, y si luego le sumas con 
ese trabajo esa pelea, ese 95 en 100 
minutos en algunos partidos de traba-
jo creo que es maravilloso.

P.- ¿Es buena la competencia de la 
delantera con tan buenos jugado-
res disputando el puesto? 
R.- Si yo estoy muy contento de tener 
una competencia tan buena, tan posi-
tiva y tan sana; tenemos muy buena 
una relación los tres Darío, Miguel y 
yo y luego al final el míster es el que 
tiene el poder de decisión. Entonces 
nosotros lo que tenemos que hacer es 
entrenar, tenemos una buena amistad 
y para mí son jugadores con mucha 
calidad que han jugado muchos parti-
dos en el fútbol profesional y también 
es una guía para yo seguir sus pasos.

P.- Además de los atardeceres espec-
taculares de Butarque , el estadio es 
famoso también por la afición pepine-
ra, ¿Os sentís arropados por ellos?  
R.- Sí, al 100%, es más el otro día en Bu-
tarque se vio, después del gol que nos 

encajan en el 90 que todo el estadio se 
puso en pie y empezó a cantar, yo ya es-
taba en el banquillo y es una sensación 
que se te pone los pelos de punta, que 
aquí en el club se ha hablado y que hacía 
tiempo que no se veía y eso es precioso.

P.- ¿Qué mensaje le mandas hoy por 
hoy a la gente?
R.- Que sigan viniendo al campo que 
vengan todos los fines de semana para 
animarnos y apoyarnos que es funda-
mental tenerles allí todos los fines de 
semana y nosotros ojalá les brindemos 
todos los fines de semana una victoria.

P.- Y por último, un deseo personal...
R.- Llegar a los 10 goles.
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El C.D. Leganés presentó en la tarde 
de este jueves al mediapunta Fran-
cisco Portillo como nuevo futbolista 
pepinero. El malagueño se mostró ilu-
sionado con su nuevo reto tras llegar 
como agente libre tras haber jugado 
las dos últimas temporadas en la U.D. 
Almería.

El director deportivo del club, Txe-
ma Indias, comenzó el acto dando 
la bienvenida al jugador: “Es un mo-
mento no muy habitual, fuera de 
mercado. Pero nos había quedado la 
espinita de no tener ese jugador en 
la media punta necesario para equi-
librar la plantilla. Puede jugar entre 
líneas, por fuera, lo hemos sufrido 
en el Almería... Nos va a dar muchas 
variantes en ataque y nos va a ha-
cer mejores. Quiero agradecerle que 
haya dado el paso, el interés venía de 
atrás, pero los fichajes no se hacen 
cuando uno quiere”.

Según Indias, “se han dado circuns-
tancias y es de agradecer que se haya 
adaptado al momento y a la situación 
del club. Desde nuestro lugar, dar las 
gracias a Jeff y a todo el club por hacer 
un movimiento de cara a LaLiga para 
hacer que este fichaje fuera posible. 
Estoy muy contento de tener un ju-
gador como Portillo en nuestra plan-
tilla. No pensábamos que fuera un 
jugador alcanzable para nosotros al 
terminar LaLiga. En agosto volvimos 
a interesarnos, y nos hemos vuelto a 
encontrar ahora en el camino. Tenía-
mos claro que era un jugador muy 
importante para nosotros y teníamos 
que abordarlo como fuera. El presi-
dente nos dio el visto bueno y sin sus 
esfuerzos no hubiera posible tenerlo 
aquí hoy”.

Por su parte, Portillo aseguró que, 
para él, “es un placer estar aquí. No 
ha sido fácil. Sé que han hecho un 
esfuerzo importante por mí y estoy 
agradecido. Espero dar un buen nivel 
para cumplir los objetivos del equipo. 
No es de un día para otro. Veníamos 
hablando, pero no es fácil hoy en día 
con los límites salariales. Hubo un mo-
mento en que pensé que no se podía 
hacer, pero han hecho esfuerzos por 
mí y estoy muy agradecido. Espero 
devolverlo con buenas acciones y 
buen nivel”.

El malagueño afirmó encontrarse 
“bien, incluso mejor que llegando en 
verano a una pretemporada. Me he 
cuidado. Quiero competir en cuanto 
pueda, seguramente necesitaré al-
gunos entrenamientos, pero estaré 
disponible para aportar mi granito de 
arena. No he hablado mucho aún con 
el míster, en estos días lo haremos. 
Agradecido a la oportunidad que me 

da el cuerpo técnico, Txema, el club, y 
espero dar una buena versión de mí”.

Portillo cree que se adaptará “a lo que 
el míster me pida. Me gusta jugar por 
dentro, aunque durante mi carrera me 
he adaptado a jugar por fuera. Todos 
queremos jugar y voy a trabajar para 
ello. Tengo 33 años, pero creo que la 
edad es sólo un número. Me encuen-
tro muy bien físicamente y creo que 
puedo dar muchas cosas buenas. Es-
toy aquí para ayudar y el tiempo dirá 
si puedo rendir bien o no”.

Por último, sobre los objetivos colec-
tivos, el nuevo ‘7’ pepinero aseguró 
que, por su experiencia, “sería un 
error pensar en ascender con las po-
cas jornadas que llevamos. El objetivo 
son los cincuenta puntos, y a partir de 
ahí soñaremos. Segunda es una liga 
muy competitiva y cualquiera te hace 
daño”.

FRANCISCO PORTILLO: “SÉ QUE HAN HECHO 
UN ESFUERZO IMPORTANTE POR MÍ Y ESPERO 

DEVOLVERLO EN EL CAMPO”
EL MEDIAPUNTA MALAGUEÑO FUE PRESENTADO ESTE JUEVES 

COMO NUEVO JUGADOR PEPINERO

“El objetivo son los 
cincuenta puntos, y a 

partir de ahí soñaremos. 
Segunda es una liga 

muy competitiva 
y cualquiera te hace 

daño”

“Espero dar un buen 
nivel para cumplir los 
objetivos del equipo”



El C.D. Leganés y Zerolynx unen sus 
caminos. El grupo empresarial euro-
peo especializado en ciberseguridad, 
inteligencia y seguridad patrimonial, 
con sedes en Madrid y Vitoria, se con-
vierte en nuevo colaborador oficial del 
club para esta temporada 2023/24.

Zerolynx, que opera a nivel nacional e 
internacional y cuya misión principal 
es la de acompañar a las empresas 
hacia el camino de la seguridad, bus-
cando siempre la excelencia, tendrá 
presencia los días de partido en las 
vallas LED del Estadio Municipal Bu-
tarque durante la presente campaña. 
Además, Zerolynx se une al C.D. Le-

ganés Business Club y participará en 
los diferentes eventos y jornadas que 
realice el Club de Empresas.

“Muy orgullosos de unir nuestra mar-
ca con la de un club histórico como el 
C.D. Leganés”.

El CEO de Zerolynx, Juan Antonio 
Calles, se mostró “muy orgulloso de 
unir nuestra marca con la de un club 
histórico como el C.D. Leganés, cuyos 
valores, cultura del esfuerzo y apuesta 
por la juventud y la igualdad coinci-
den con nuestra visión de futuro. De-
seamos al club el mejor de los éxitos 
en esta temporada que acabamos de 

comenzar. Os animaremos desde la 
grada junto al resto de la afición pe-
pinera”.

Por su parte, el director general del 
C.D. Leganés, Martín Ortega, afirmó 
que “para el club es un honor contar 
con una empresa como Zerolynx, con 
la que compartimos valores y ganas 
de seguir creciendo. Además, su pre-
sencia en el Business Club hará que 
aumenten las sinergias entre las dife-
rentes empresas que forman parte de 
él, que esperamos que sean cada vez 
más. Deseamos que sea el inicio de 
una relación fructífera y duradera para 
ambas partes”.

EL C.D. LEGANÉS Y ZEROLYNX 
UNEN SUS CAMINOS

LA EMPRESA SE CONVIERTE EN NUEVO COLABORADOR OFICIAL 
Y MIEMBRO DEL BUSINESS CLUB PARA LA TEMPORADA 2023/24

NOTICIAS/21
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LEGANÉS B/23

Reparto de puntos entre el Leganés B y el C.D. Galapagar en 
el encuentro correspondiente a la cuarta jornada del Grupo 
7 de Tercera RFEF que se disputó en la I.D. Butarque.

El filial pepinero sumó un punto ante el C.D. Galapagar en 
un partido en el que los de Capdevila merecieron irse con 
ventaja en el marcador al descanso. Issa Fomba tuvo en sus 
botas la oportunidad más clara de perforar la meta rival, 
pero su disparo en un lanzamiento de falta se topó con el 
travesaño. Durante los primeros cuarenta y cinco minutos, 
el filial blanquiazul fue muy incisivo por bandas, pero no 
encontró el premio del gol.

Tras el paso por los vestuarios, el rival dio un paso al frente 
y cerró mejor los espacios privando de ocasiones claras al 
Leganés B. Juanma Hernández a punto estuvo de marcar 
en la última jugada del partido, pero el balón tocó el lateral 
de la red.

Pese a no poder sumar la cuarta victoria de la temporada, 
el equipo de José Capdevila continúa invicto y se mantiene 
en segunda posición con 10 puntos, a dos del liderato.

El próximo compromiso liguero será a domicilio ante el 
C.U.C. Villalba (domingo, 11:15 horas).

EL LEGANÉS B SUMA UN PUNTO 
PARA SEGUIR INVICTO
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El C.D. Leganés Senior Femenino no 
pudo sumar en la segunda jornada de 
Primera División Autonónica ante Las 
Rozas C.F. (2-4).

El equipo dirigido por Ana Paredes 
González se estrenaba en el Anexo 
Jesús Polo y lo quería hacer con victo-
ria, pero los tres puntos se los llevó el 

cuadro roceño, pese a que el partido 
empezó de la mejor forma para las pe-
pineras. Raquel abría el marcador en 
el minuto 30 con un fantástico remate 
de cabeza a saque de esquina botado 
por Pedraza. Apenas cinco minutos 
después Las Rozas C.F. conseguía ha-
cer el empate, pero antes de llegar al 
descanso, de nuevo Raquel era la pro-

tagonista y marcaba el 2-1 tras una 
gran asistencia de Isabel.

En la segunda mitad, Las Rozas C.F. lo-
graba dar la vuelta al marcador y llevar-
se los tres puntos del Anexo Jesús Polo.

El próximo compromiso liguero será a 
domicilio ante el C.D. Inter Promesas.

SE RESISTE LA PRIMERA VICTORIA 
PARA EL C.D. LEGANÉS SENIOR FEMENINO

SENIOR FEMENINO/25







Jornada 1 13/08/2023 22:00h CD Leganés 0-1 FC Andorra
Jornada 2 19/08/2023 22:00h AD Alcorcón 0-2 CD Leganés
Jornada 3 27/08/2023 21:30h CD Leganés 2-0 Albacete BP
Jornada 4 03/09/2023 16:15h SD Eibar 0-1 CD Leganés
Jornada 5 09/09/2023 21:00h CD Leganés 2-0 SD Huesca   
Jornada 6 17/09/2023 18:30h Elche CF 1-0 CD Leganés
Jornada 7 24/09/2023 18:30h CD Mirandés 1-3 CD Leganés
Jornada 8 29/09/2023 21:00h CD Leganés 2-1 R. Racing Club
Jornada 9 04/10/2023 21:30h Burgos CF CD Leganés
Jornada 10 07/10/2023 21:00h CD Leganés Real Oviedo
Jornada 11 15/10/2023 18:30h CD Leganés SD Amorebieta
Jornada 12 20/10/2023 21:00h RCD Espanyol CD Leganés
Jornada 13 29/10/2023 CD Leganés Villarreal B
Jornada 14 05/11/2023 FC Cartagena CD Leganés
Jornada 15 12/11/2023 CD Leganés Levante UD
Jornada 16 19/11/2023 Real Valladolid CF CD Leganés
Jornada 17 26/11/2023 CD Leganés Racing Club Ferrol 
Jornada 18 03/12/2023 Real Zaragoza CD Leganés
Jornada 19 10/12/2023 CD Leganés   CD Eldense
Jornada 20 17/12/2023 Real Sporting CD Leganés
Jornada 21 20/12/2023 CD Leganés CD Tenerife
Jornada 22 14/01/2024 FC Andorra CD Leganés
Jornada 23 21/01/2024 CD Leganés Burgos CF
Jornada 24 28/01/2024 Real Oviedo CD Leganés
Jornada 25 04/02/2024 CD Leganés Real Valladolid CF
Jornada 26 11/02/2024 Levante UD CD Leganés
Jornada 27 18/02/2024 CD Leganés AD Alcorcón
Jornada 28 25/02/2024 R. Racing Club CD Leganés
Jornada 29 03/03/2024 CD Leganés SD Eibar
Jornada 30 10/03/2024 SD Amorebieta CD Leganés
Jornada 31 17/03/2024 CD Leganés CD Mirandés
Jornada 32 24/03/2024 Villarreal B CD Leganés
Jornada 33 31/03/2024 CD Leganés FC Cartagena
Jornada 34 07/04/2024  SD Huesca CD Leganés
Jornada 35 14/04/2024 CD Leganés RCD Espanyol
Jornada 36 21/04/2024 CD Tenerife CD Leganés
Jornada 37 28/04/2024 CD Leganés Real Zaragoza
Jornada 38 05/05/2024 CD Eldense CD Leganés
Jornada 39 12/05/2024 Albacete BP CD Leganés
Jornada 40 19/05/2024 CD Leganés Real Sporting
Jornada 41 26/05/2024 Racing Club Ferrol CD Leganés
Jornada 42 02/06/2024 CD Leganés Elche CF

Calendario C.D. Leganés     
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CLASIFICACIÓN/29

CLASIFICACIÓN
EQUIPO PTS J G E P F C

1     CD Leganés 18 8 6 0 2 12 4

2 RCD Espanyol 17 8 5 2 1 17 8

3 Real Zaragoza 16 8 5 1 2 10 4

4 Levante UD 15 8 4 3 1 11 8

5 CD Tenerife 15 8 5 0 3 8 6

6 Real Sporting 14 8 4 2 2 8 6

7 Real Valladolid 13 8 4 1 3 8 6

8 R. Racing Club 12 8 3 3 2 10 7

9 SD Eibar 12 8 4 0 4 10 10

10 Racing Club Ferrol 12 8 3 3 2 8 9

11 Albacete BP 11 8 3 2 3 11 11

12 Burgos CF 10 8 3 1 4 11 11

13 CD Mirandés 10 8 3 1 4 11 13

14 FC Andorra 10 8 3 1 4 9 13

15 SD Amorebieta 9 8 2 3 3 11 10

16 Villarreal B 9 8 2 3 3 13 13

17 Elche CF 9 8 2 3 3 5 9

18 CD Eldense 8 8 2 2 4 10 16

19 SD Huesca 7 8 1 4 3 6 9

20 Real Oviedo 6 8 1 3 4 5 7

21 AD Alcorcón 6 8 1 3 4 7 15

22 FC Cartagena 4 8 1 1 6 6 12

* Al cierre de esta edición se estaba disputando la jornada 9.
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